

ご入園・ご入学おめでとうございます

## 新たな生活へ「はじめての一步」を 踏み出しました

町内の保育園と幼稚園で、それぞれ入園式が行われました。高森東保育園では、新入園児が保護者に支えられながら、在園児の元気な歌声とかわいらしい振付けで歓迎を受けていました。新入園児は、元気に手を叩くなどをして笑顔で応えていました。

|         |           |          |
|---------|-----------|----------|
| ■高森保育園  | 入園式 4月5日  | 新入園児 12名 |
| ■色見保育園  | 入園式 4月4日  | 新入園児 3名  |
| ■高森東保育園 | 入園式 4月5日  | 新入園児 3名  |
| ■高森幼稚園  | 入園式 4月10日 | 新入園児 11名 |



## 期待と不安を胸に抱いて新生活

4月9日、町内の小・中学校で、それぞれ入学式が行われました。高森東小学校の入学式では、新1年生が担任の先生から名前を呼ばれると、元気な声で「はい」と返事をしていました。期待と不安を抱えながらも、新しいお友達と肩を並べ学校生活をスタートさせました。



これから新しい出会いと経験が待っています！



|          |          |
|----------|----------|
| ■高森中央小学校 | 新入学生 42名 |
| ■高森東小学校  | 新入学生 8名  |
| ■高森中学校   | 新入学生 56名 |
| ■高森東中学校  | 新入学生 7名  |



## 高森峠千本桜

### 「満開の桜 人々を感動させる」

3月30日から4月12日まで「桜まつり」が開催されました。会場の九十九曲がり自然公園では、たくさんの花見客で大賑わい。見る人を大いに感動させていました。

4月11日には、高森中央小学校新入生の歓迎遠足も開催され、全校生徒260名が桜の下でおいしそうにお弁当を頬張っていました。最初は緊張していた新入生も、レクリエーションのゲームを通して上級生とふれあい、笑顔があふれていました。



## 九州北部豪雨復興支援関連イベント

### 「みやびの森植樹祭」

4月12日、みやびの森（大字上色見）で、一昨年の豪雨災害からの復興イベントとして植樹祭が行われました。熊本の海水保全のためにも森林を整備。本町の小学生をはじめ約200人が参加し、クヌギやモミジなどを植樹しました。

## 春の交通安全運動

### 「今日も安全運転心がけて」ドライバーへ呼びかける

4月6日から15日までの期間「春の全国交通安全運動」が展開されました。5日には高森総合センターで出発式が行われました。閉式後、高森町工業団地前の国道325号線で、高森町交通安全推進協議会によるキャンペーンを実施。通行する自動車ドライバーにチラシや粗品を配布して交通安全を呼びかけていました。

